
(１)車の台数も増え、スピードも速い。歩道が狭い。

　　片側車線の車１台ならよけてもらえる道幅だが、両側から来るとよけてもらいにくい。

(２)ごみの回収日は車が多い。

(３)ごみ出しの車の出入りがあり、混雑していて危険。

(４)ボランティアの方が立っていてくれてるが、車のスピードが速い時もある。

　　南北の道路は交通量がありボランティアの方がいてくれてる時は安全に渡れているが、

　　いない日は危険だと思う。

(５)交通量が多く信号機のない横断歩道を渡る為、危険で注意が必要。

(６)交差点に信号機がない。道幅が狭くすれ違う際子供に近づくこともある。

(７)歩道はあるが、道幅が狭く車がすれ違う際子供に近づくこともある。

(８)角を曲がる時に狭いため、車との距離が近く危険。

・しっかりと一列に並んで落ちついて登校できた。

・リーダー、副リーダーが下級生達の様子を確認しながら歩くペースを調整してくれた。

・時間内に集合でき、人数が少ないためスムーズに歩けていた。

・出発前は楽しくおしゃべりしていたが、みんな集まると一列になってスムーズに出発した。

・リーダーが後ろを気にしながら1年生の様子を見ていて頼りになる姿がみられた。

・あいさつができる子、できない子がいたのでみんなが元気にあいさつできると良い。

・人が集まってくると無意識にだと思いますが、道路の方に近づいてしまう子もいて、

　自転車の通行を邪魔してしまう時があり、都度声掛けをした。

・下を向いて歩いている子が多かった。

・1年生は前の人と少し間があくことがあった。

・歩道の中を歩いていた。

・新一年生などの追加により人数が増えた為、学校に到着する時間が前より少し遅く

　なりましたが、みんな静かに落ちついて登校できました。

・もう少し元気よくあいさつができるといいと思います。

・集合場所に行くまでにも１年生と合流したりして安全に登校できた。

・交差点にボランティアの方が立っていてくれて助かります。

・(２)の横断歩道の線が消えかけているので塗り直しが必要かと思う。

・朝の交通量が多いので、旗振りで立って下さる方に改めて感謝を感じました。

・運転している方も通学路ということを意識して走ってくれている気がします。

・前後から自転車がくることがあったので、もう少し顔を上げて周りを見ながら歩いたら

　いいなと思いました。

危険箇所
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